



Nota de último minuto N. 169

8 de julio de 2015

SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ DE ACCIDENTE QUÍMICOS

En el marco de la segunda sesión del Comité de Accidentes Químicos se presentó el estado de avance y compromisos que tiene el país para el proceso de adhesión a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico – OECD-, por parte del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, así como el estado de avance del inventario de instalaciones peligrosas e incendios. La reunión se llevó a cabo en las instalaciones de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD-.

Cabe destacar que la UNGRD, asumió la coordinación de este comité y a través de este encuentro se continúa dando el cumplimiento de los compromisos asumidos y recomendaciones en tema de Químicos de la OECD.

A esta segunda sesión asistieron representantes del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales ANLA, el Ministerio de Salud y Protección Social y el Ministerio de Trabajo.